

Umweltleitbild der Gesundheit Burgenland

Gesunde Umwelt, gesunde Menschen!

Als Gesundheit Burgenland setzen wir uns aktiv für den Umwelt- und Klimaschutz ein. **Nachhaltigkeit** ist ein zentraler Bestandteil unserer Unternehmensstrategie. Unser Ziel ist es, unsere Umweltauswirkungen kontinuierlich zu minimieren und einen verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen zu gewährleisten. Wir integrieren Umwelt- und **Klimaschutz** systematisch in unsere Entscheidungsprozesse und legen großen Wert auf konkrete, messbare Ziele, die regelmäßig überprüft und optimiert werden. Dabei setzen wir auf Energieeffizienz, Abfallvermeidung und den Schutz natürlicher Ressourcen. Der Einsatz erneuerbarer Energien sowie umweltfreundlicher Technologien wird kontinuierlich ausgebaut, während wir umweltschonende Materialien bevorzugen.

Um unseren CO₂-Fußabdruck zu verringern, setzen wir gezielte Maßnahmen um und fördern nachhaltige Mobilitätskonzepte. Emissionen und Abfälle minimieren wir durch effiziente Prozesse und den Einsatz einer Kreislaufwirtschaft. Unsere Mitarbeitenden werden aktiv in Umwelt- und Klimaschutzmaßnahmen eingebunden und regelmäßig geschult, um eine Kultur der Nachhaltigkeit zu etablieren.

In allen Kliniken wurden „**Green Teams**“ gegründet, um gezielt Umweltinitiativen zu fördern und nachhaltige Maßnahmen im Klinikalltag zu verankern. Durch transparente Kommunikation und gezielte Bildungsmaßnahmen sensibilisieren wir Patient*innen, Partner*innen und die Öffentlichkeit für unsere Umweltziele.

Zudem arbeiten wir eng mit Lieferant*innen zusammen, die unsere Umweltstandards teilen, und bevorzugen nachhaltige sowie regionale Produkte. Langfristige Kooperationen helfen uns, gemeinsame **Umweltziele** zu erreichen.

Unser Umweltmanagement unterliegt einer kontinuierlichen Prüfung und Weiterentwicklung, während Audits und Kennzahlen uns helfen, Fortschritte zu messen und Maßnahmen zu optimieren. Die Einhaltung aller umweltrelevanten Rechtsvorschriften und bindenden Verpflichtungen ist für uns selbstverständlich. Wir verpflichten uns, über unsere Umweltleistung offen und nachvollziehbar zu berichten und tragen durch konsequentes Handeln aktiv zur Gesundheit von Mensch und Natur bei.